阿部さん(左)を訪問した西東京・第6

豊かな制度伝える

超える36人

新入学祝金で対話

標71人に対

し、半数を

きた若手の組合員を役員、書

6分会では、5月に転入して

目標達成まであと1人の第

かく知らない場合がありま

記で訪問。群会議の詳細を伝

荒川

事業所を重点的に

人に到達しています。

今年から分会長が代わり

、節目標の52人に接近する51 動に突入しましたが、第4

新体制の荒川分会奮闘

では支部目 西東京支部 辺裕介記】

いました。

を活用し、組合員訪問を行な

り急ぎ加入した仲間は、東京

工建の数ある制度をあまり細

間のつながりを強めていきま

に広く知らせるとともに、仲

災保険や雇用保険が必要で取

仲間に東京土建のことをさら

会に積極的にオルグに入ると

とを確認しました。

連休明けの5月から第3次

月間を最大限に利用し、

昨年からの社保問題で、労

また「新入学祝金対象名簿」 習」「集団健康診断」の案内、

分会の山村分会長

半戦スター ト。第4次

の成果で後

えるとともに、組合加入のき

かけなど、本人と対話。そ

行動では支

部で開催す

話をすることができ、『困った

後継者世代・事業所とのつな

荒川支部は春の拡大を「若手

【荒川・書記・船橋賢一記】

て取り組んでいます。

また、新委員長と副委員長

組合内事業所や資本従事者を

ス」や組合員<br />
訪問袋を持って

荒川分会では、「拡大ニュー 副分会長が40歳代に交代した

ことがあればすぐに組合へ』

の中から、組合で利用できる

業務の説明など、いろいろな

西東京

と伝えることができました。

づけて、支部目標81人を掲げ

がりを強化する」月間と位置

## 中央 年収6百万円めざす

### 「働くものの団結で生活と し、9条改憲に邁進する安倍

権利を守り、平和と民主主義 の主催で開催されました。参 中立の日本をめざそう」。5 会代表幹事は「国政を私物化 小田川義和国民春闘共闘委員 **加者は2万8000人(東京 甲央メーデーが同実行委員会** |建1819人) でした。 1日、代々木公園で第89回 式典の主催者挨拶に立った 8時間働けば暮らせる社会を! 阻止 震災復興 原発ゼロ

の最賃1500円実現、 反対の3千万署名達成、早期 わせよう」と訴え、9条改憲 政権を退陣させるため力を合 かせ方改革」法案の廃案を呼

む中で、新規入場者教育の早 すぎる開始時間を30分遅らせ

建設現場で宣伝行動を取り組 部副委員長は、新国立競技場 び掛けました 団体決意表明で松本久人本

告するとともに、年収600 の改善を勝ち取った経験を報 決意を語りました。 国・東京都へ要請していくと る、産業医を配置させるなど 万円の賃金を求めて、元請や

頭にデモ行進をしました。 内21支部は、それぞれ要求を 表現したデコレーションを先 式典終了後、東京土建の都



4回原水禁大会前に、広島か 60

018年平和行進出発式が行 今年は、平和 兵器 木博さん(日本原水協代表理 は「今、58の国々が核兵 **ゅくそう** 

ある第五福竜丸展示館前で2

開

会のあいさつをした高草

の後は、フィリピンから参加

ましょう」と話しました。そ

ばなりません。元気に行進し

したパトリシア・アンヘレス

する人たちがスピ さんや各地で活動

ーチしました。 集会終了後、参

5月6日、夢の島公園内に

した。

周年

た。 器禁止条約に署名し、昨日は パラオが条約を批准しまし 朝鮮半島での平和的解決

園に向けてパレードしまし ルを繰り返しながら、東陽公 ラカードでアピールし、コー なくそう」などと書かれたプ

# に800人で行進

加者は「核兵器を

ら東京へ行進してからちょう るような青空のもと800人 ど60年目にあたる年で、抜け (東京土建から16人) が参加 が進んでいる。次の一歩は、

この日本で踏み出されなけれ

行進先頭の参加者 58年の第 れる西本敦 者と言われ さんが19 行進の創始 なわれました。

#### 三多摩 要求高く掲げて 土建バンドも歌を披露

ーデーが、昨年の多摩川緑地 5月1日に第8回三多摩メ 場に会場を戻して、2500 公園から井の頭公園西園競技

ましょう」とあいさつ。

「俺たちの軽トラック」 土建バンドの皆さん を歌う

2万8千人が代々木公園に集まった 中央メーデーの式典

しょう。その 行委員長は、 「皆さん一人 人の要求を

大きく掲げま 菅原一茂実

要求こそがこ

開催されまし 人)の参加で

は 1 0 6 1 へ (東京土建

の悪政を変

勇気を出して一歩を踏み出し 力になるはず。要求のないと ころに運動は生まれません。 日本を動かしていく原動

目を集めました。 ラック」を歌い、 さんと一緒に「俺たちの軽」 ド」を作った元書記局の溜口 で安心して働ける社会の実現 済する基金制度の創設、平和 決意、アスベスト被害者を救 金や労働条件改善に向け闘う 副委員長から建設労働者の賃 の訴えとともに、 課題別アピールでは、渡辺 参加者の注 「土建バン

デモ行進しました。 ンスとデコレーションでアピ 式典終了後は、パフォーマ

ールする 東京地裁前集会でコ

東京原告が証 賛同署名3人ふえる

建の遠藤好一さん(大工・狛

この日の法廷では、東京土

を開きました。

部に結集する仲間が支援集会

土建は89人)の原告と統一本 れ、地裁前で300人(東京 東京地裁103号法廷で開か ベスト訴訟2陣第22回期日が

4月27日、首都圏建設アス

江)、坂田武和さん(タイル

装・豊島)がそれぞれの職種 ・足立)、仲村通夫さん(内

に関わる現場での曝露の実態

とができました。

も常任執行委員が未選出の分

を証言しました。

ALの会への入会を呼び で活用し、まちの救助隊 トは群会議や労災の年度 た、仲間とつながるアン 的に訪問しています。 ています。

すでに6人加入しています。 分会目標は11人、現段階で っています。 します」と分会役員は張 は、新しい仲間と一緒に 必ず達成して、6月の打

代表から「東京高裁判決では、 親方も現場では作業者、との では、東京原告団の宮島共同 お礼の言葉がありました。 今まで認められなかった一人 この後行なわれた院内集会

議院議員、宮崎勝参議院議員、 皆さんのおかげ」と仲間への 画期的な判決が出た。これも の議員の方々の賛同を得るこ え、その後3人(太田昌孝衆 要請行動では、賛同の意思を 同署名が届き、合計375人 示した議員がさらに5人増 **石井苗子参議院議員)から賛** 集会後に取り組まれた議員